## Fotoserie: Insektenvielfalt an der Bergstraße

BERGSTRASSE. Wer glaubt, dass faszinierende Tieraufnahmen nur in exotischen Gefilden möglich sind, dem sei die neue Ausstellung im Naturschutzzentrum Bergstraße ans Herz – oder besser ans Auge gelegt, denn es sind Fotografien, die dort gezeigt werden.

Der Bergsträßer Naturfotograf Arik Janssen, Mitglied in der Gesell-



## **HESSEN-SEITE**

Berichterstattung aus Hessen heute auf Seite 22

schaft Deutscher Tierfotografen (GDT), zeigt in seiner Ausstellung die Insektenvielfalt an der Bergstraße, so zum Beispiel eine auch bei uns mitterweile anzutreffende Gottesanbeterin. Der Schwerpunkt der Fotos sind heimische Schmetterlinge. Arik Janssen ist erster Preisträger des In-

ternationalen Naturfotografie-Wettbewerbs "Naturschätze Europas".

Man braucht ein geschultes Auge, viel Geduld und die perfekte Beherrschung der Kameratechnik, um die wunderschönen Tiere auf der heimischen Wiese in solch ästhetischen Bildern festzuhalten, wie es Arik Janssen in seltener Perfektion gelingt. Aber Janssen ist nicht nur leidenschaftlicher Naturfotograf, er engagiert sich auch für die Umwelt und setzt sich im Näbü dafür ein, das heimische Ökosystem vor der Zerstörung zu bewahren.

"Mit seinen ästhetischen Bildern har Arik Janssen mit, bei den Betrachtern die Augen für die Schönheit der Natur zu öffnen", lobte bei der Vernissage NaBu-Landesvorsitzender Gerhard Eppler, der zahlreiche Gäste im Naturschutzzentrum begrüßte. Viel Anerkennung bekam Janssen auch von Heinz Diehl, der als einer der bekanntesten Bergsträßer Naturfotografen seinen jungen Kollegen zu den Besten Deutschlands zählt.

"Seine Bilder gewähren einen besonderen Einblick in den Makrokosmos vor der eigenen Haustür", sagte Diehl. Das oberste Gebot der Gesellschaft Deutscher Tierfotografen sei die Achtung vor der Natur.

Janssen betonte, dass seine Fotografien die Realität zeigen – und nicht nachträglich am Computer manipuliert wurden. "Alle Schmetterlinge saßen wirklich dort, wo sie auf den Bildern zu sehen sind", so Janssen. Wie schön die vorgefundene Natur sein kann, das zeigen seine Fotos im Naturschutzzentrum. Im



D Fotoausstellung "Insekten vor der Tür – Die Insektenvielfalt an der Bergstraße" von Arik Janssen, bis 21. März montags bis freitags von 8.30 bis 12 Uhr und mittwochs von 13 bis 17 Uhr sowie ab Februar somtags von 14 bis 17 Uhr, Naturschutzentrum Bergstraße, An der Erlache 17, in Bensheim



